

令和3年1月22日

すず竹

伊那市立東部中学校

文責：大畠 賢二

年末年始休業が無事に終了しました。

12月26日（土）～1月6日（水）までの年末年始休業では、特に事故や問題行動の事例はなく、無事に3学期を迎えることが出来ました。

休業中に本校生徒達を見守って下さった保護者の皆様や地域の皆様に感謝申しあげます。ありがとうございました。

生徒送迎時の乗降場所のお願い

1月20日に地域の方から次のような連絡をいただきました。

「東部中から美篶方面へ向かう校庭東側にある私有地と思われる駐車場で、登校時や下校時に中学生を乗降させる保護者の車がある。また、この狭い道路沿いに駐車して中学生を乗降させる保護者の車もある。他の車の交通傷害を引き起こしたり、降車した中学生が周囲の安全を確認せずに、道路へ飛び出したりしてきて大変危ない。何とかしてもらえないか？」とのことでした。

また、東部中武道場西側にある私有駐車場でお子さんを乗降させる保護者の車も日常的に見かけます。『無断駐車お断り その場合には不本意ながら金1万円を申し受けます。』という立て看板もあります。

令和2年11月20日付けのこの生徒指導通信でもお願いしましたが、事情があってお子さんを送迎する際には、伊那公園駐車場で乗降を重ねてお願いします。

新型コロナ感染症対策にご理解とご協力を！



【始業式での学校長の話】

全国や長野県、上伊那郡内でも新型コロナ感染症が増加中です。本校でも家族がPCR検査を受けて、その生徒が濃厚接触者とされPCR検査を受けて陰性判定が出たという事案がありました。

新型コロナ感染症は無症状の感染者が居る場合がありますので、どんなに対策を講じても、だれもが感染してしまうリスクを抱えています。その中で最も心配されるのは偏見や差別です。「誰が、どこで、どのようにして感染したのか？」

ということが詮索され、感染者や濃厚接触者の人権が侵害されることです。

幸い東部中ではこのような人権侵害事案は起きていませんが、今後の新型コロナ感染症の流行状況が厳しくなったとしても、ぜひお互いを思いやる気持ちで過ごせる学校にしたいと思いますので、保護者の皆様にもご理解とご協力を何卒よろしくお願ひいたします。

特にすでに高校入試が始まっています。3年生全員が健康な状態で、受験を迎えられますように全校生徒と全職員、ご家庭で体調管理に努めていけたらと願っています。